
Protokoll der FSK-Sitzung vom 26.09.2017

Protokollant: Daniel Bohner

Beginn: 17:30 Uhr Ende: 18:27 Uhr

Ort: Fasanenschlösschen

Anwesende:

• CIW (7 Stimmen): Wolfgang Olbrich
• MACH (9 Stimmen):
• Physik (6 Stimmen): Jonas Grammel, Alexander Heidelbach
• WIWI (9 Stimmen): Nicole Kleindienst, Robin,
• BGU (9 Stimmen): Daniel Enßlin
• ETEC (8 Stimmen): Hannah Tillert,
• INFO (9 Stimmen):
• MATHE (4 Stimmen): Robin Beutter
• ARCHI (5 Stimmen): nicht anwesend
• GEISTSOZ (7 Stimmen): Laura Dötschel, Daniel Bohner, Henrik von Tenspolde
• CHEM/BIO (7 Stimmen): nicht anwesend
• Gäste: David Kuhmann (AStA), Alina Klingel (FS Physik), Simon (FS GeistSoz)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: (80)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Es liegen keine Protokolle zur Genehmigung vor.
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Der TOP: „Besetzung des Äras“ wird vor dem TOP: „Anschaffung neuer Funkgeräte“ bearbeitet.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• Nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• Es steht nun fest, wer ab Oktober der Leiter der Fachschaft Info ist.

FS ARCHI

• nicht anwesend

FS GEISTSOZ

• Hatten am Montag Tutorentreffen für die O-Phase

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten
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AStA

• Über die Webseite, Facebook und Twitter wurde über die Bundestagswahl und die Wahlkreisab-
geordneten Karlsruhe Stadt informiert.

• Der Arbeitskreis, der für eine Versicherung für die VS zuständig war, erzielte keine Ergebnisse
und es wird deshalb bei der Selbstversicherung der VS bleiben.

• Der AStA und das StuPa haben ein Werbeverbot in der ersten Vorlesungswoche beschlossen.
• Für den Verleihpool des AStA werden erstmal keine neuen Funkgeräte angeschafft.
• Für die O-Phase gibt es wieder Notunterkünfte im HaDiKo.
• Seit 18. September ist die neue Teamassistenz des AStA eingestellt.

Stupa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• nichts zu berichten

TOP 6: Studieren mit Kind

Wir entsenden zwei Studierende: 1. Alina Klingel 2. ?

TOP 7: Besetzung des Äras

Zur Zeit ist der ÄRA größtenteils von Etec besetzt. Das ist an sich kein Problem, aber man könnte
darüber nachdenken, Richtlinien für eine ausgeglichene Besetzung zu erarbeiten.

[beschluss]Es wird ein Arbeitskreis für die Erarbeitung der neuen Richtlinien zur Besetzung des ÄRAs
gebildet.[/beschluss] Einstimmig mit einer Enthaltung dafür.

TOP 8: Anschaffung neuer Funkgeräte

Es gibt noch 8 funktionierende Funkgeräte vom AStA, und eine Neuanschaffung würde, mit der
Digitaltechnik, sehr viel Geld kosten. Der AStA schafft erstmal keine neuen Funkgeräte an und wartet,
bis mehr Funken kaputt sind.

TOP 9: Sonstiges

Kein Sonstiges
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